

Injektions-Lipolyse Fettweg-Spritze

Die Injektions-Lipolyse, auch als Fettweg-Spritze bekannt, ist eine Therapieform, die durch Injektions-Behandlungen ein Abschmelzen des Fettes in verschiedenen Körperregionen bewirkt. Der Wirkstoff aus der Sojabohne wird in vielen medizinischen Therapien eingesetzt, beispielsweise als Leberschutzpräparat und zur Verhinderung von Fettembolien. Der Abbauprozess kann bis zu einem halben Jahr andauern. Der Wirkstoff wird mittels feinsten Nadeln direkt in das Fettgewebe injiziert.

Was kann behandelt werden?

Doppelkinn, Wangen und Nasolabialfaltenhügel, Reiterhosen, Oberschenkel, Love-Handles und Gynäkomastie bei Männern, Hüften, Ober- und Unterbauch, Fettansammlungen an den Oberarmen (Winkeärmchen), Fettpolster oberhalb des Knies, Rückenpartien.

Nicht behandelt werden können:

Tränensäcke, Knieinnenseiten, Fußgelenke

Wie oft muss behandelt werden?

Die Wirkung kann bereits nach 10 – 14 Tagen einsetzen. Seinen Höhepunkt hat der Abschmelzvorgang zwischen der 4. und 6. Woche.

Durch die Injektionen setzt der behandelnde Arzt eine künstliche Entzündung, die eine zusätzliche Straffung der Haut bewirkt. Um ein optimales Ergebnis zu erzielen, sind 1 bis max. 4 Behandlungssitzungen notwendig, die im Abstand von 8 Wochen verabreicht werden.

Die Injektions-Lipolyse dient *nicht zur Gewichtsreduktion!* Hierfür ist eine geeignete Diät mit begleitender sportlicher Betätigung ggf. unterstützt durch eine Hypnose-Behandlung das angemessenere Mittel.

Zertifizierte Behandlungsqualität

Unsere Praxis ist Mitglied in der Deutschen Gesellschaft für Ästhetische Botulinumtoxin-Therapie e.V. (DGBT) und im NETZWERK Lipolyse. Das NETZWERK Lipolyse ist ein weltweiter Zusammenschluss von Ärzten, die diese ästhetische Therapie entwickelt und standardisiert haben.



Beratungsgespräch- Welche Aufklärung haben Sie als Patient/-in zu erwarten?

Vor einer Behandlung mit Botulinumtoxin/Hyaluronsäure oder Injektions-Lipolyse werden wir Sie vollständig und umfassend beraten und auch auf mögliche Nebenwirkungen und Kontraindikationen im Aufklärungsgespräch eingehen. Bitte vereinbaren Sie dafür ein für Sie unverbindliches Beratungsgespräch.

Sollten Sie nach dem Beratungsgespräch eine Behandlung wünschen, werden Ihnen die Kosten für das Beratungsgespräch mit der Behandlung verrechnet. Gerne erarbeiten wir mit Ihnen einen individuellen Behandlungs- und Kostenplan.

Bei der Faltenbehandlung handelt es sich um eine kosmetische Leistung, die von Ihrer Krankenkasse im allgemeinen nicht übernommen wird. Wenn Sie die Behandlung wünschen, wird diese nach der Gebührenordnung für Ärzte (GOÄ) abgerechnet.



*„Bitte sprechen Sie uns an,
wenn Sie Fragen haben oder
sich unsicher fühlen.
Wir beraten Sie gerne.“*

*Herzlichst, Ihre
Dr. med. Yvonne Fischer*

LEBEN OHNE FALTEN

Botox · Filler · Fettweg-Spritze



Dr. med. habil. Yvonne Fischer

Praxis für
Hals-Nasen-Ohrenheilkunde & Schlafmedizin

Schlafmedizin · Allergologie · med. Hypnose
Homöopathie · Naturheilverfahren · Akupunktur
Plastische Operationen · Ambulante Operationen

Emrichstraße 2 · 75417 Mühlacker
T 07041 6580 · F 07041 6541
www.hno-praxis-fischer.de

Botulinumtoxin (Botox®)

Botox® ist ein von Bakterien gebildetes Eiweiß. Zur Faltenbehandlung wird es in kleinen Mengen mit einer feinen Injektionsnadel in den Muskel gespritzt, der durch übermäßige Aktivität und Anspannung die Faltenbildung verursacht. Dort verhindert es gezielt das Nervensignal, welches für die übermäßige Anspannung des Muskels verantwortlich ist. Der Muskel kann sich nicht mehr zusammenziehen und keine Falte mehr ausbilden. Gleichzeitig wird verhindert, dass sich Falten tiefer eingraben und neue Falten entstehen.

Was kann behandelt werden?

- Stirnfalten („Zornesfalten“/„Sorgenfalten“)
- Lachfältchen („Krähenfüße“)
- Individuelle Indikationen

Wie oft muss behandelt werden?

Der Behandlungserfolg beginnt nach ca. 3 Tagen. Der vollständige Effekt ist nach ca. 2 Wochen erreicht. Die Muskelaktivität ist dann erheblich verringert oder ganz verschwunden. Die Wirkung auf die Nervenübertragung ist immer vorübergehend und hält bei Erstanwendung ca. 4 Monate an. In dieser Zeit regeneriert sich die Signalübertragung wieder. Die Behandlung kann nach Abklingen der Wirkung wiederholt werden, um eine Langzeitkorrektur zu erreichen. Nach der zweiten Behandlung hält der Effekt oft länger als 6 Monate an.

Wird die Behandlung über längere Zeit wiederholt, können sich durch die fehlende Muskelaktivität auch tiefer eingegrabene Falten Täler regenerieren.

Gewebefiller

Natürliches Hyaluron ist ein wichtiger Bestandteil des Binde- und Stützgewebes. Es wird vom Körper kontinuierlich auf- und abgebaut. Im Körper liegt das Hyaluron vernetzt zwischen dem Gerüst aus Kollagenfasern vor und speichert Feuchtigkeit. In der Haut steigert es die Elastizität und das Volumen. Mit zunehmendem Lebensalter nimmt die Produktion ab, was mit Hautalterungszeichen wie trockener Haut, Elastizitätsverlust, Volumenminderung und Faltenbildung einhergeht.

Was kann behandelt werden?

- Glätten von Falten im Mundbereich und Nasenbereich
- Aufbau des Volumens und Kontur der Lippen
- Mund-zu-Kinn-Linien („Marionettenfalten“)
- Definieren und Wiederherstellen des Volumens im Bereich der Wangen

Wie oft muss behandelt werden?

Durch die Einspritzung von Hyaluronsäure wird der Feuchtigkeits- und Volumenmangel der Haut ausgeglichen und das eingesunkene Hautgewebe (Falten) angehoben. Die störende Einsenkung, die der Grund für Falten ist, wird damit sofort gebessert. Um das ästhetische Ergebnis aufrecht zu erhalten werden Auffrischungsbehandlungen empfohlen. In der Regel werden diese nach einer Faltenbehandlung nach 12 Monaten und bei einer Lippenbehandlung nach 6 Monaten durchgeführt.



Skinbooster

Das Hyalurongel der Skinbooster wird durch einen speziellen Herstellungsprozess stabilisiert und verbessert daher lang anhaltend, abhängig vom Behandlungsbereich, bis zu 12 Monate die Hautqualität. Skinbooster verbessern die Glätte, die Struktur und die Spannkraft der Haut.



Was kann behandelt werden?

- Perioralbereich („Raucherfältchen“)
- Reduktion von Hautunebenheiten (Aknennarben)
- Lichtgeschädigte Haut (Hals und Dekolleté)
- Verbesserung der Hautelastizität und Straffheit (Hände)

Wie oft muss behandelt werden?

Skinbooster bieten sanfte, schrittweise Ergebnisse und eine lang anhaltende Wirkung. Es erfolgen je nach Anwendungsgebiet und Zeichen der Hautalterung 2-3 Behandlungen im Abstand von 4 Wochen. Danach werden Auffrischungsbehandlungen alle 6 Monate empfohlen.